
 

 

ACUERDOS DE REUNION DE CORPORACION 

22 DE AGOSTO  DE 2018 

 

1. Solicitud del equipo comunitario de Valle de Mercedes solicitando apoyo para terminar 

construcción de la Iglesia  8 bolsas de cemento  1 camionada de arena   8 bolsas de Cal (Lps 

la Corporación dio por aprobado dar dicho apoyo. 

 

2. Solicitud de la Directora Municipal de Educación Aboga. Rut Nohemí  Maldonado 

solicitando se le reembolse  el gasto por traslado de la oficina Municipal de Educación con 

un valor de Lps 2,195.00 y de lo cual adjunta factura  la corporación lo dio por aprobado. 

 

3.  Solicitud de CLUB ATLETICO PINARES,  solicitando apoyo económico para seguir con dicho 

proyecto dedicado a los jóvenes. La corporación tomo a bien por esta vez dar apoyo con 

Lps. 5,000.00 en implementos deportivos.  

 

4. solicitud enviada por el Patronato de Valle de Mercedes solicitando se reasigne el 

presupuesto que está destinado para pavimentación de la calle principal para poder 

realizar compra de un terreno que les servirá para los siguientes fines: educación, 

deporte, recreación, y sobre todo como o punto de distribución del proyecto de agua 

(construcción de tanque) el precio del terreno es de Lps.150, 000.00. La Corporación 

dio por aprobado hacer la reasignación del presupuesto 

 

 

5. Solicitud enviada por  Directora del Centro Educativo Lic. Glendy Noemí Javier Delmi  del 

Carmen Calderón presidenta de la asociación de Padres de familia  y presidente de 

patronato Rafael Humberto García  solicitando ayuda económica o materiales para  

construcción del techo, plancha y mano de obra  de la parte frontal del  del centro de 

Educación Pre básica  Republica de Japón de la Aldea El Moral. La Corporación lo dio por 

aprobado en vista de que ya está en plan de inversión  a la vez se informó ya se hizo el 

cerco perimetral del  Centro de Salud del moral y si hay un excedente del presupuesto se 

hará plancha de cemento y  pasamanos en las gradas del mismo. 

 

6. Solicitud del Director de Centro Educativo  José Trinidad Cabañas de la Aldea El Ocotillo a la 

vez  facilitador  solicita colaboración económica para  alumnos  de  EDUCATODOS    ya que 

se cuenta con una matrícula de 8 personas  y un gasto en meriendas de Lps 250.00 

semanales  el proyecto termina hasta Diciembre. La Corporación Municipal está en la 

disposición de apoyar con materiales de trabajo únicamente. ya que para lo demás no hay 



 

 

un presupuesto 

 

 

7. Solicitud de la Directora Municipal de Educación  solicitando pago de un Docente para 

poder asignar e al Docente Mario Rene Santos en la Dirección Municipal. No se aprobó ya 

que no hay  un presupuesto 

 

8. Solicitud de la Dirección General Policía Nacional  solicitando donación de un terreno. La 

corporación no aprobó. Debido a que no se posee con un terreno para lo que solicitan  

 

9. Solicitud de la Dirección General Policía Nacional  solicitando mobiliario para la oficina 

material y pintura para la Oficina. No se aprobó debido a que  no hay  presupuesto para 

cubrir dichos gastos. 

 

 

10. Solicitud de pizarra para el CEPREB de la Comunidad El Chorro aprobada mediante acta  

234-2018 se solicitó  en lugar de la pizarra pintura. La Corporación lo dio por aprobado. 

 

11. Se recibió al presidente de patronato Carlos Arévalo junto a otros miembros de la 

Comunidad  Plan del  Rancho solicitando se apoye con la ejecución del proyecto de  de 

aulas, puente y áreas  de recreación del parque. El alcalde manifestó   se ejecutara antes 

que acabe el año 2018. 

 

 

12. La Corporación acuerda que el Director de Justicia inspeccione los Carwash  ya que es 

posible que hayan personas operando sin permiso y solo se puede otorgar permiso a  quien 

tenga propia agua. 

 

13. La Corporación sugiere a la Encargada de Unidad de medio Ambiente  haga verificación de 

las áreas solicitadas a la Municipalidad para extracción de material del rio y se haga 

inspección en el mismo. 

 

 

 

 

 



 

 

 

INFORMES  

1. El alcalde informo se realizara pago prestaciones laborales  al Sr.Zamir Orlando 

Fuentes Mejía por la cantidad de Lps 150,000.00 

2. Se informó que ya fue entregado el apoyo  a los miembros de salud con los insumos 

solicitados  para eliminación del ancudo trasmisor del dengue Chikungunya y Zica  

pero que ellos aún no han realizado la labor ya tienen malas las bombas de 

fumigación por lo que la Comisión de salud hablo con el jefe de región  y expreso 

deben solicitarle bombas para fumigación y reparación de las mismas. 

3. Se Informó ya se está trabajando  con la   encargada  de O.M.M  para proyecto de 

colocar cerámica al cubículo de inyecciones de la Unidad de Salud de Sinuapa 

4. En cuanto a la solicitud de Dominio Pleno presentada por la señora  Marta Lidia 

Laínez  Games  la Corporación acuerda no se puede dar trámite por ser en la playa del 

rio de Sinuapa. Además esta zona está declarada como zona de riesgo. 

5. El Alcalde Informo se terminara de realizar la reestructuración del personal 

6.  Se dio por aprobado  el informe del Contador Municipal 

7. Se solicitó la presencia del Director de justicia y se le solicito información por 

estanque de aguas negras en  la Colonia el Edén  por lo que se sugirió se ponga de 

acuerdo con los de salud para buscar una solución. 

8. Se informó ya se visitó a persona que está construyendo cisterna en área al par de 

Hot food  y que esta manifestó está a la disposición de mover piedras y pagar permiso 

en la Municipalidad. La Corporación siguiere se le hagan notas por escrito  o parar con 

dicha construcción ya que lo está haciendo sin permiso de la Municipalidad. 

9. Se informó en la reunión del 15 de septiembre se debe presentar el Borrador del Plan 

de Arbitrios 2019 

 

 

 

 

 

 


